

北海道住宅通信

2023年8月15日

第792号

ニュースのご提供は(011)211-8064まで

発行所 北海道住宅通信社

発行人 友村 太郎
編集人 菅野 好江

本社 〒060-0003
札幌市中央区北3条西7丁目5番地1
道庁西ビル3階
TEL:(011)211-8064
FAX:(011)211-8392
E-mail:info@juu-tsuu.jp
毎月15・30日発行、購読料月額3,000円

アイ工務店 目標は年間300棟

道内7カ所にモデルハウス

「アイスタジオ札幌」来春開設

商機は十分にある

東北以南で年間約500棟の木造戸建注文住宅を販売するアイ工務店が道内に初めて進出した。戸建需要が低迷する厳しい市況の中で、同社は道内でのように事業を展開していくのか。

齋藤隆輔取締役は「戸建住宅の着工戸数が減少しても、道内は福岡県や兵庫県に比べマーケットは大きい。商機は十分にある」と言い切る。

常長雅人北海道支社長は年間受注棟数について「3年後までに300

棟」との目標を明らかにした。建築確認戸数が300棟と仮定すると、2023年の全道の戸建注文住宅のランキングで6位にランクされる(北海道住宅通信社調べ)。

同社は昨年道内の市場調査を進め、出展する住宅展示場を探してきた。中央区のホテル内に準備室を開設したが今年4月、社員の採用が順調に進み、現在は営業、設計、工事担当を合わせて約40人が新天地で働いている。年内に50人(うち営業30人)に増やす目標が立っており、札幌市豊平区に取得したビルに

アイ工務店(大阪市)は7月29日、札幌市内の総合住宅展示場、北海道マイホームセンターの北会場と森林公園駅前会場の2カ所に道内初となるモデルハウスを同時オープンした。今後は札幌会場のほか、苫小牧、函館、旭川の3市にもモデルハウスを建設する予定で、将来は帯広市にも営業エリアを拡大する計画。道内の気候に合わせて開発した戸建住宅商品「N-ees+S(ニースプラスエス)」を全道展開し、3年後に300棟の注文住宅の受注を目指す。全国展開する大手住宅会社の道内進出に業界の注目が集まっている。同社の今後の営業戦略等について取材した。(2面に商品仕様関連記事)



森林公園駅前会場のモデルハウス

各地域に単一商品
今後のモデルハウスの展開としては、北海道マイホームセンター苫小牧会場の近隣地に着工した苫小牧市モデルと、同じく着工済のSTVハウジングプラザ北24条会場モデルが10月、北海道マイホームセンター札幌会場(豊平区)が来春1月、函館市は来春にオープン予定。旭川市については社員の採用が先行している

春にも北海道支社を移転し、ショールームを併設した「アイスタジオ札幌」をオープンする予定だ。
現在の社員の年齢層は30代が最も多い。支店長以下は原則として転勤がなく、「所長クラスに頑張る支店長に昇進してもらいたい」(齋藤氏)と期待を寄せる。
同社は2010年7月に創業。23年6月期の売上高は13億1500万円、受注棟数は4964棟。
同社によると、東京商工リサーチが昨年10月に年間売上高100億円以上の住宅会社を対象に行った調査で、売上高成長率が1位だった。1位となるのは創業以来12年連続。



北海道仕様のN-ees+Sを展示

ものの、苫小牧市と同様、総合住宅展示場に空きがないため単独モデルの建設地を探している。それぞれのモデルハウスに営業所を併設する。
同社の戦略商品ともいえるのが、長期優良住宅仕様の「N-ees+S(ニースプラスエス)」だ。今年1月に「N-ees」として関東以西で発売したが、その基本仕様は北海道の住宅性能をクリアする仕様を想定し

て決めたという。その後、北日本を対象にした寒冷地仕様の「N-ees+(ニースプラス)」に続き、今年3月に北海道仕様の「+S」が完成した。
齋藤氏は「当社は一つのエリアに単一商品と決めている。普及タイプと高級タイプのように仕様を分けることは考えていない」と説明する。地域によって異なるのは凍結深度に基づく基礎の仕様だけだ。(2面に続く)